

Weinfreunde entdecken Weine von der Algarve

Unna. Die Weinprobe zum Thema „Weine von der Algarve“, ausgerichtet von den Weinfreunden vom Hellweg, lockte 58 Teilnehmer – darunter zahlreiche Gäste – in das Atelier der Lindenbrauerei. Die Referenten des Abends, die Weinfreunde Markus Besler und Hans Neufeld, nahmen diese mit auf eine unterhaltsame Reise in die südlichste Weinbauregion Portugals. Sie stellten insgesamt acht Weine von aufstrebenden Weingütern aus den Weinanbaugebieten Tavira, Lagoa, Portimao und Lagos vor. Die nächste Veranstaltung zum Thema „Weine der Moselregion“ findet am 20. April statt. Interessierte Gäste können sich direkt an den Vorstand wenden, Tel. (0176) 20996878 oder per Mail an vorstand@weinfreunde-vom-hellweg.de.